

Beschluss:

Der Stadtrat empfiehlt, die Gewährung der Wegezeitpauschale soll vorerst in allen städtischen Krankenhäusern und im Institut für Pflegeberufe im bisherigen Umfang nach der Variante Krankenhaus Bogenhausen, die eine Fortsetzung der finanziellen Zulage ermöglicht, weitergeführt werden.

Die Finanzierung der Wegezeitpauschale durch die Stadt München wird im Jahr 2003 um 404.400 € und im Jahr 2004 um 907.200 € reduziert.

Über die Jahre 2005 und 2006 wird im Eckdatenbeschluss 2005 entschieden

Eine Abrechnung auf der Basis der tatsächlich ausbezahlten Wegezeitpauschale erfolgt aus den genannten Gründen nicht.